

## 「力いっぱい」で取り組む1年に

学校長 森 洋子

校庭、そして体育館前の桜・・・樹齢何年でしょうか。  
立派な大木、桜の花が1年生を迎え、在校生皆さんの進級を満開の花でお祝いしてくれました。  
先生方や新しい教室、教科書との出会い。たくさんの希望を持ってよいスタートが切れた4月。みんなの生き生きとした声が学校に戻ってきました。子供たちの声はとてもいいものです。

改めて、この令和6年度のスタート、今年も学校教育目標は、  
「**いきいきと学び**」「**ちからいっぱい活動し**」「**だれとでもなかよく**」を目指して取り組んでいきます。  
始業式に、1年の目指す姿、学校教育目標について、次のような話をしました。

1つめの「**いきいき**」学ぶは、「いきいき」しているとうれしいことがたくさんやってきます。人はいいことがあるから「いきいき」するのではなく、「**いきいき**」しているから、**うれしいことが起きるのだ**と思います。笑顔ややる気は人を元気にする力があります。だから「いきいき」です。

2つめは「**だれとでも**」です。こんなにたくさんの人と生活することができることはとても幸せなことです。誰とでも楽しく話したら、誰とでも力を合わせて活動が仕事ができたら、とても素敵です。好きとか嫌い、とか男の子とか女の子とかじゃなく、**誰に対しても同じ気持ちで、力を合わせる**ことができる**市田の子**になってほしい。そう願っています。

3つめは「**ちからいっぱい**」です。**目の前の1つ1つを、担任の先生と、力いっぱい**やってください。人が何か「力いっぱい」と取り組む姿、自分の持っている「力いっぱい」で取り組む姿は、例えようもなく美しい。だから、夢中になって「力いっぱい」です。みんなの持っている力はとても素晴らしく、使えば使っただけ、湧いてきます。ですから、体の中にしまっておかないで、全部出す。走るときも、歌うときも、勉強も、先生の話も、力いっぱい。友達も**全力で大事**に。この積み重ねが、みんなを成長させるたった1つの鍵だと思っています。持っている力いっぱいに取り組もうとする子になってほしいです。できる、できない、じゃないんです。やるか、やらないか、です。



そう話しました。子供たちは一生懸命聞いてくれました。うなずいて聞いてくれた高学年もいました。何か「できる」「できない」という事も時には、大事な時があるかも知れません。しかし、**今日だけ学んでいるわけではないのです。学びは競争ではありません。**学びに「勝った」「負けた」そんなものはありません。

この市田小学校で過ごす6年間で、少しずつできることが増えたり、自分の好きなことが見つかったりする事を、保護者の皆様や地域の方、そして私たち教職員で共に喜び、それぞれの個性や違いを分かり合って、活動していきたいと考えています。

市田小学校は、仲間や先生方と共に学び合い、試行錯誤しながら子供たちの自律（自分の気持ちのコントロール）への基礎を培う学び舎です。また夢や希望を抱けるように、**様々な「初めて」に力いっぱい向き合う所**です。もちろん嫌な事や苦手な事とも向き合い、友達との生活で時には傷つき、傷つけられたりして様々な感情を味わい、乗り越え、成長する所でもあります。この一年の始まりの時、新たな気持ちでスタートを切り、**いちだ**の子を目指して進んでいきたいと思えます。

この1年を保護者、地域の皆様の支えと応援を力に、私たち教職員一同力を合わせ、子供たちを支え、一緒に喜び、導き、共に成長していきたいと考えています。

## 「未来を創る子供たち」ようこそ市田小学校へ ～入学式～



4月8日(月)に入学式が行われました。今年は、桜もこの入学式に合わせたかのような満開の中、22名の新生が入学してきました。緊張の中にも堂々とした立派な態度で式に臨んでいた1年生、とても素晴らしかったです。これからの6年間、市田小学校で、のびのびと成長していければと思います。



## 涙あり、笑いあり、歌ありの離任式 ～また逢いましょう！～

4月12日(金)に離任式が行われました。転退職された先生方と子供たちのお別れをしました。号泣する子もいて、さみしくもなりました。それだけ、子供たちと先生との温かな関わりがあったのだと改めて感じました。市田小学校らしい、アットホームで和やかで素敵な式になりました！先生方、大変お世話になりました。新天地でのご活躍をお祈りしています。



## 1年生を迎える会 ～これからよろしくね～

4月17日(水)に「1年生を迎える会」がありました。1年生は自己紹介で好きなものを大きな声で堂々と発表できました。2年生からアサガオの種ももらいました。大切に育ててほしいです。これからたくさんなかよくしようね！

## 授業が始まりました

新学年での授業が始まりました。新しくなった教科書、教科、環境でのスタートです。心機一転、子供たちもがんばろうと目を輝かせています。

